

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Lindenthal  
Fraktion Bd. 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Lindenthal  
SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Lindenthal  
Lothar Müller, Die Linke

Frau Bezirksbürgermeisterin  
Helga Blömer-Frerker

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Köln, den 17.10. 2018

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der  
Bezirksvertretung Lindenthal am 5. 11.2018 zu setzen:

### **Setzen der Flagge „Frei leben“ am 25. November**

Die Verwaltung wird beauftragt, am 25. 11. 2018, dem Internationalen Tag  
gegen Gewalt an Frauen, die Flagge „Frei leben“ der  
Menschenrechtsorganisation „Terre des Femmes“ vor dem Bezirksrathaus  
Lindenthal zu setzen.

#### **Begründung:**

Eine Studie der WHO vom Juni 2013 zeigt, dass weltweit über ein Drittel der  
Frauen im Lauf ihres Leben körperliche Gewalt aller Art ausgesetzt sind.  
Diese Beflaggung am 25. November ist seit einiger Zeit guter Brauch, um  
sowohl vor dem Rathaus der Stadt Köln wie auch vor den neun  
Bezirksrathäusern ein gut sichtbares Zeichen gegen diese Form von Gewalt zu  
setzen.

gez. Marliese Berthmann  
CDU

gez. Claudia Pinl  
Bd.90/Die Grünen

gez. Friedhelm Hilgers  
SPD

gez. Lothar Müller  
Die Linke

